

Kakanim ingatkan pentingnya Wujudkan Nilai Pasti dalam Pelaksanaan Tugas dan Fungsi Pegawai di Apel Pagi

Agus Agnan - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 8, 2023 - 16:16



Pimpin Apel Pagi, Kakanim ingatkan pentingnya Wujudkan Nilai Pasti dalam pelaksanaan Tugas dan Fungsi pegawai.

Cilacap - Guna meningkatkan disiplin pegawai, Kantor Imigrasi Cilacap melaksanakan kegiatan rutin apel pagi di halaman Kantor Imigrasi Cilacap, Kamis (8/6). Kegiatan apel pagi dipimpin langsung oleh Kepala Kantor, Yoga Ananto Putra dan diikuti oleh Pejabat Struktural, Pegawai, PPNPN, dan Siswa Magang.

Apel pagi yang dilakukan secara rutin memiliki manfaat bagi kelancaran pelaksanaan tugas dan fungsi ASN. Selain sebagai sarana bagi pimpinan memberikan pembinaan, arahan dan melakukan pengawasan, juga untuk menyampaikan berbagai informasi pelaksanaan program dan kegiatan.

Disamping itu, juga menjadi sarana untuk menyampaikan apresiasi dan suport kepada pegawai Kantor Imigrasi Cilacap agar tetap memiliki semangat kerja, loyalitas, integritas dan produktivitas yang dibutuhkan organisasi untuk mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi sehingga dapat berjalan lancar sesuai dengan harapan.

Selain itu, pelaksanaan apel pagi juga menjadi sarana untuk mengevaluasi berbagai hal yang sudah disampaikan sebelumnya apakah sudah dilaksanakan atau belum dilakukan, bila belum terlaksana oleh pimpinan atau atasan akan diperkuat kembali untuk segera dilakukan atau diselesaikan.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Yoga Ananto Putra selaku pembina apel dalam amanatnya menyampaikan tentang salah satu Tata Nilai PASTI, yakni Nilai Sinergi. Kepada seluruh pegawai diharapkan saling bersinergi dalam membangun kemajuan organisasi di Kantor Imigrasi Cilacap. Antara staff dan atasan harus saling berkomunikasi membangun sinergi dalam kinerjanya. Begitu juga kepada sesama pegawai, meskipun berbedabseksi namun harus tetap menjalin sinergi dengan baik.

“Dalam Tata Nilai PASTI salah satunya adalah Nilai Sinergitas. Penerapan nilai sinergitas perlu diterapkan kepada seluruh pegawai, baik atasan dengan pegawai dibawahnya maupun antar sesama pegawai. Sebuah organisasi bisa maju jika seluruh pegawai bisa menjalin sinergitas yang baik sehingga akan tercipta kekompakan,” ujar Yoga.

Dalam setiap pelaksanaan apel pagi diucapkan juga salam pembaruan Kementerian Hukum dan HAM dengan semboyan PASTI (Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan, dan Inovatif) yang diikuti kemudian diikuti oleh seluruh peserta apel. Dengan dilafalkan berulang kali setiap apel pagi diharapkan agar butir-butir yang ada dalam Tata Nilai PASTI bisa diterapkan seluruh pegawai dalam melaksanakan tugas dan fungsinya.

Usai doa yang dipimpin oleh pembina apel, kegiatan apel pagi komandan apel kemudian membubarkan pasukannya.